
 

ACTA RESOLUTIVA N° 8 

 
 

 

      

   

       En Montevideo, a los 5 días del mes de junio de dos mil veinticinco, se reúne en 

sesión ordinaria y en forma presencial, la Comisión Honoraria Administradora del 

Fondo Nacional de Recursos, regulada por la Ley N° 16.343, presidida por la 

Presidente alterna, Dra. Alicia Ferreira, con sus integrantes: Dr. Gilberto Ríos,  

Cra. Giselle Jorcin, Dra. Cecilia Pesci y Cra. Noelia Hernández, representantes 

titulares y alternos del Ministerio de Salud Pública; Ec. Braulio Zelko, represen-

tante titular del Ministerio de Economía y Finanzas; Dr. Santiago Elverdín, repre-

sentante alterno del  Banco  de  Previsión Social; Dr. Antonio Kamaid, Cr. Gabriel 

Villar y Esc. Cecilia López, representantes titulares y alterna de las Instituciones 

de Asistencia Médica Colectiva; Dr. Alfredo Torres, representante alterno de los 

Institutos de Medicina Altamente Especializada; con la presencia de la Direc-

tora General, Cra. María Ana Porcelli; de la Directora Técnico Médica,  

Dra. Eliana Lanzani; de la Directora Administrativa (i), Cra. Valeria Cabrera;  de 

la Dra. Alejandra Rotondaro y de la Dra. Cecilia Greif por la Asesoría Letrada.  

Corrección y aprobación de actas de la CHA del 15/05/2025  

Se aprueban por unanimidad.  
 

Capítulo 1) - ASUNTOS QUE SE PONEN A CONOCIMIENTO: 

 

1.1) Acta de la Comisión de Compras N.º 6.     

Se eleva el acta de referencia. 

Se toma conocimiento. 

 

1.2) Informe de Ejecución Presupuestal del semestre terminado al 31 de marzo de 

2025. 

Se eleva informe de la Ejecución Presupuestal correspondiente al semestre 

terminado al 31 de marzo de 2025. Dirección Administrativa informa en sala. 

Se toma conocimiento. 
  

1.3) Invitación de RedETSA. 

Se eleva invitación recibida para el XVI Encuentro de RedETSA y Encuentro Anual 

HTAi y se informan actividades.  

Dirección General informa en sala. 

Se toma conocimiento. 
  



 

 

Capítulo 2) – ASUNTOS QUE SE PONEN A CONSIDERACIÓN CON PROYECTO DE 

RESOLUCIÓN: 
  

2.1) Solicitud de auspicio de la "Semana de la Fertilidad", a realizarse del 2 al 6 

de junio del corriente año. 

Dirección General informa en sala. 

Se resuelve por unanimidad: 1°) Ratificar lo actuado por la Dirección General 

aprobando el auspicio solicitado. 2°) Ejecutar la resolución sin esperar la firma del 

acta correspondiente. 

 

2.2) Adenda Convenio MSP/FNR Monitoreo Continuo de Glucosa.   

Dirección General informa en sala. 

Se resuelve por unanimidad: 1°) Aprobar la suscripción de la adenda al convenio 

de cooperación interinstitucional suscrito con el MSP el 4 de julio de 2024 y 

encomendar a la Dirección General su firma. 2°) Ejecutar la resolución sin 

aguardar la firma del acta.  

 

2.3) Pautas para el análisis de las declaraciones de conflicto de interés.  

Asesoría Letrada informa en sala. 

Se resuelve por unanimidad: 1°) Aprobar las pautas para el análisis de 

declaraciones juradas de conflicto de interés para asesores y trabajadores 

dependientes del FNR que concurren a actividades académicas o 

capacitaciones financiadas por la industria farmacéutica. 2°) Ejecutar la 

resolución sin aguardar la firma del acta. 

 

2.4) Solicitud de extensión laboral por 6 meses de la funcionaria Helen Primus. 

Dirección General informa en Sala 

Se resuelve por unanimidad: Aprobar la solicitud de la Dirección General -de 

acuerdo a los requerimientos de la Jefatura de Gestión Humana-  de la prórroga 

por un plazo excepcional de 6 meses en el mantenimiento del puesto de trabajo, 

en base a los arts. 39 y 41 del Reglamento Interno del Personal.  

 

Treinta minutos para asuntos a plantear por los integrantes de la Comisión 

Honoraria Administradora: 

 

- El Cr. Villar solicita excusar su participación en el Tribunal para el 

concurso de Director Administrativo y propone que la Esc. López lo 

sustituya. 

- La Directora General informa que hay una oferta para alquilar los dos 

apartamentos que actualmente ocupa la institución.  



 

- La Directora General comunica que llegó una nota del proveedor 

de los dispositivos de endoprótesis planteando que va a dejar de 

entregarlos. 

- La Directora General informa que llegó una nota de la Asociación 

de IMAE señalando preocupación por la apertura de la nueva 

infraestructura de la clínica de diálisis del Hospital de Clínicas.  

  

 

 

 

  

  

 

 


